



CLOVER NEWS

E-Mail minami-s@orange.ocn.ed.jpURL <https://fukuroiminami-e.fukuroi.ed.jp/>

TEL 42-2185 FAX 43-3985

No.12

2022・12・23

2学期終業式 校長講話

令和4年12月23日(金)

「暑いな」でスタートした81日間の2学期が、今日でゴールです。
2学期の始業式で話をした南っ子カブトムシの幼虫は、大きく成長しましたか。

日本漢字能力検定協会発表の「2022年今年の漢字」は「戦」でした。

「戦」と言えば、、、戦争。今なお、世界では、戦争が起こっている地域があります。こうして元気な南っ子と、無事に2学期の終わりの日を迎えられることを本当に嬉しく思います。戦争が起こっている地域では、きっとクリスマスどころ、お正月どころではないことでしょう。明日の生活、命が約束されていないのですから。1日も早く平和な世界になってほしいものと願っています。

「戦」と言えば、、、うれしい出来事もありました。記憶にも新しいドイツ戦・スペイン戦。サッカーワールドカップカタール大会で見せてくれた日本代表チームの頑張りから、勇気ももらった人もたくさんいたことでしょう。難しいことにもあきらめないで挑戦することが大事ですね。



この2学期、袋井南小の中にも「戦」がありました。

持久走記録会では、自分の記録に挑戦しているたくさんの南っ子を目にしました。「持久走、苦手なんだよね。」と朝話していた南っ子がいました。でも、記録会では最後まで全力で走っていました。自分とのたたか(闘)いに勝った瞬間でした。

「たたかい」と言えば、、、教室の中でもたたかいを見つけました。「私は〇〇さんと違って、〇〇だと思えます。それは、、、」のように、友達と意見をたたか(闘)わせている南っ子を見つけました。友達と違った意見を発表できることは、素晴らしいことですね。3学期も自分から意見が言える南っ子を目指して、挑戦してくださいね。

ちなみに「2022年今年の漢字」は「戦」でしたが、小学生が選ぶ「2022年今年の漢字」の第1位は「楽」でした。

さあ、13日間の楽しい冬休みが始まります。でも冬休みは、誘惑が多くてつい楽な方へ、楽なことを選んでしまいがちです。

「これくらいいいかな」という弱い気持ちの自分とたたか(闘)って、健康で安全な、すてきな冬休みを過ごしてください。
1月6日、元気な南っ子に会えるのを楽しみにしています。



子供たちが安全に踏切を渡れるように！

このたび、令和5年1月9日（月）にJR能光寺踏切の改修工事が行われることになりました。

これは、児童が登校中に踏切を渡る際に渋滞ができて大変危険であること、また滑りやすいことから、地域の小野田自治会の皆様がJR東海に、踏切改修を要望していただいたことで実現しました。地域の皆様が、児童の安全な登校を願い、行動してくださったことに感謝いたします。ありがとうございました。今後も、児童の見守りをお願いいたします。



踏切の北側出入口は2列。



踏切の南側出入口は1列。そのため、線路内で渋滞します。

工事が1月10日（火）までかかった場合でも、児童の登校時間帯は通行可能です。

シニアクラブから雑巾等をいただきました

今年も、高尾地区シニアクラブ連合会の皆様から、雑巾20枚とタオル35枚を御寄贈いただきました。校舎内をより美しく保つために、大切に使用させていただきます。



冬休みの緊急連絡の方法について

冬休み中に、重大な事故・事件が発生し、学校に連絡をとる場合は、連絡メール「コードモン」に入力し、送信をお願いいたします。なお、冬休み期間中に新型コロナウイルスに感染したり濃厚接触者となったりした場合の報告は必要ありません。

おめでとうございます 表彰 11月15日 12月15日

理科研究作品展

金賞	5-4 廣瀬 郁羽	4-2 犬塚 絵理	1-3 芝田 泰誠
銀賞	6-3 秋永 寿音	3-2 大島 遣澄	
銅賞	5-2 山下 嘉月	2-3 伊藤 菜々穂	

磐周地区読書感想文コンクール

特選	6-3 榊原 汐里
入選	4-1 岡山 由里奈
	1-1 岡山 悠悟

ふるさと袋井を描こう

中日新聞社賞	6-3 荒浪 峻
銀賞	5-2 金原 望華
銅賞	5-3 安原 綾花 3-2 永田 梅乃

税に関する標語

優秀賞 6-3 榊原 汐里

市民ひとり一句一首運動

優秀賞 4-3 畑 早苗
3-2 高橋 陽

人権ポスターコンテスト

入賞 5-2 野田 和希

◆袋井南小学校ホームページで、楽しい学校生活の様子を紹介しています！随時更新中！

袋井南小

検索



QRコード

